

DEPORTES | Fútbol

Se confirma el ascenso a Tercera División Andaluza de los juveniles del Priego C.F.

El equipo prieguense termina la temporada como mejor segundo clasificado de los tres grupos provinciales

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 16 de mayo de 2020 - 20:00



La Real Federación Andaluza de Fútbol se ha pronunciado confirmando el criterio de la Española, al dar por finalizados los campeonatos de fútbol y fútbol sala con los ascensos y playoff previstos en la normativa de cada competición.

Así, se ha acordado la finalización de las ligas regulares sin descensos de las distintas competiciones federativas, y en aquellas competiciones de la categoría sénior de fútbol en las que la normativa de la competición preveía una fase final o play-

offs, si las condiciones sanitarias lo permiten, se disputará dicha fase en formato exprés, a partido único y en sede neutral, sin asistencia de público y velando por el cumplimiento de las normas que las administraciones y autoridades sanitarias decidan establecer por la seguridad de todos los participantes.

Así que en principio, el equipo senior del Priego C.F. tendría que disputar este playoff de ascenso, a la espera de que progrese o no la propuesta que realizaron los clubes andaluces a través de un escrito.

ASCENSO A TERCERA DIVISIÓN ANDALUZA

En el resto de competiciones de fútbol y fútbol sala, de las categorías juvenil, cadetes, infantil, alevín, benjamín y prebenjamín, así como aquellas de categoría sénior sin fase final, se da por finalizada la temporada y el Juez Único de Competición o en su caso el Comité de Competición correspondiente determinarán la posición de cada equipo en la clasificación, el campeón y las plazas de ascenso de acuerdo a las establecidas en la última jornada de competición disputada.

De esta manera se confirma que el equipo juvenil del Priego C.F. ascenderá de manera directa a la Tercera División Andaluza. Un excelente premio para los juveniles prieguenses, que han cerrado una temporada brillante, bajo la dirección de Francisco Jesús Rico Calmaestra “Nini” y Rafael Roldán Camacho.

En el momento en el que se decretó la paralización de la competición, el Priego C.F. se encontraba en puestos de ascenso, en su primer año en esta difícil categoría, sumando un total de 50 puntos, cinco por detrás del líder Santaella.

Así, el equipo prieguense cierra una magnífica temporada con un bagaje de dieciséis victorias, dos empates y tan solo una derrota en los diecinueve encuentros disputados. De esta manera, el equipo juvenil se gana el

ascenso directo al ser el mejor segundo clasificado de los cuatro grupos provinciales.